
ATA N 047/2017

Aos catorze (14) dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete (2017), nas dependências

da Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a quadragésima sexta (46ª) Reunião Ordinária da

Primeira  Sessão  Legislativa  –  Sétima  Legislatura  da  Câmara  Municipal  de  Sério.  Presentes  os

seguintes  vereadores:  Cleonir  José  Bergmann  de  Abreu,  Delmo  Rempel,  Guilherme  Samuel

Hickmann,  Luciano  José  da  Silva,  Marciano  Antônio  Favaretto,  Nadir  Paulo  Burghardt,  Nelcí

Ariotti Maffi, Sandra Regina Brandt Werner e Tiago André Ariotti. Verificada a presença de número

regimental, o Senhor Presidente, Marciano Antônio Favaretto, abriu os trabalhos em nome de Deus.

Saudando colegas Vereadores e demais presentes, solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de

uma mensagem. Após solicitou a Vice-Secretária que fizesse a leitura da ATA nº 045 de dois mil e

dezessete (2017).  ATA Nº 045/2017  da Sessão Ordinária, realizada em sete (07) de dezembro de

dois mil e dezessete (2017) foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme Boletim nº

041/2017; Não houve inscritos. ORDEM DO DIA: OF. GAB. Nº 154/2017 – Encaminha Projeto

de Lei nº 069/2017.  PROJETO DE LEI Nº 066/2017 – Estabelece o CÓDIGO TRIBUTÁRIO DO

MUNICÍPIO DE SÉRIO, consolida a legislação tributária e dá outras providências. Aprovado por

unanimidade.  PROJETO  DE  LEI  Nº  067/2017  –  Autoriza  a  concessão  de  descontos  para

pagamento à vista, em parcela única,  do Imposto Predial e Territorial  Urbano – IPTU, Taxa de

Coleta  de Lixo,  ISS Fixo e Taxas correlatas,  relativas a renovação dos Alvarás de Licença,  do

Exercício 2018. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 069/2017 – Autoriza o Poder

Executivo a instituir um sistema de Vale-Refeição no âmbito da Administração direta do Município

de Sério,  e  dá outras  providências.  Baixado pela  Comissão de Justiça e  Redação para maiores

estudos.  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS: SANDRA REGINA BRANDT  WERNER  (PSDB):

Saudou o  Senhor  Presidente,  colegas  Vereadores,  Ex-colega  Vereador  Deolindo Ferri  e  demais

presentes. Convidou a todos os interessados a fazerem parte da Escolinha de Futebol do Grêmio 5

de Junho de Boqueirão do Leão-RS. Convite este sugerido por alguns pais com o intuito de oferecer

o esporte e também uma ocupação para o dia a dia das crianças. A Escolinha é ministrada pelo

Bacharel em Educação Física Rodrigo Borges, o qual já conquistou vários títulos com suas equipes

e a Vereadora repassou as formas de inscrição. Mencionou que este serviço é oferecido de forma



“particular” e que acredita que no próximo ano o Município disponibilize escolinha de futebol do

turno inverso para as crianças. Nada mais havendo a constar, o Senhor Presidente após determinar a

próxima Sessão para o dia dezenove (19) de dezembro de 2017, encerrou os trabalhos invocando a

proteção  de  Deus.  Para  constar,  lavrou-se  a  presente  Ata,  que  depois  de  lida  e  aprovada  será

assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhor Secretário da Mesa. 
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